

NOTA DE PRENSA

Veinte palistas del CNSA en Asturias, para participar en la Copa de Kayak de Mar de Candas

Se celebra este fin de semana y contará con 600 participantes procedentes de todo el país. La prueba es selectiva para el mundial

Sant Antoni, 30 de junio de 2023. Un total de veinte palistas del Club Nàutic Sant Antoni viajan a Asturias para participar este fin de semana en la 3ª Copa de Kayak de Mar, que se celebra en la localidad de Candas. La prueba es selectiva para el campeonato mundial, que tendrá lugar en Australia, y reúne a casi 600 participantes de todos los rincones del país. En total, 58 clubes se han inscrito en la competición, algunos con más de cincuenta deportistas.

El equipo del CNSA está compuesto por Pere Costa, Carla Marí, Clara Pollard, Noel López, Raúl Prendes, Ilhan Velasco, Álvaro Rubio, Andrea Barrionuevo, Andrea Ribas, Facundo González, Roy Kikozashvili, Sigifredo Felipe Guerra, Valentina Rodríguez, María Gallego, Iciar Solé, Toni Llorens, Hugo Samuel Hawkins, Carla Costa, Candela Madrigal y José Luis González. Los acompañan los técnicos Eduardo Prendes y Beto Solé.

Más información:

Eduardo Prendes (entrenador de la Sección de Piragüismo del CNSA), 630 92 75 34